

Բ ՈՎ Ա Ն Դ Ա Կ ՈՒԹ Յ ՈՒՆ

Տ ե ր - Կ ա ր ա պ ե տ յ ա ն Մ. Ա., Հ ա ր ու թ յ ու ն յ ա ն Տ. Գ. Կ ե ր ա յ ի ն պ ր ո տ ե ի ն ի փ ո խ ա կ ե ր պ ու մ ք մ ի կ ր ու ր յ ա ի ն կ տ ր ի շ ա յ ի ն մ ա ր ս ո ղ ու թ յ ա ն ը ն թ ա ց ք ու մ	3
Գ ա լ ո յ ա ն Ա. Ա., Զ ա ք ա ր յ ա ն Ռ. Ա., Ղ ա ր ի ր յ ա ն Զ. Վ. Ու ղ ե ղ ի ց ի տ ո ս լ ա զ մ ա յ ի ն ա ր տ ա մ ր տ ո ճ ո ն դ ի ր ա լ ղ ե ղ ո ճ ս ի ո ի ր ո ն ու կ լ ա թ թ վ ի մ ա ս ի ն	13
Ս ա ր գ ս յ ա ն Ս. Մ., Ա զ ի զ յ ա ն Ա. Ա. Ն ո ր տ վ յ ա ղ ն ե ր թ թ ի ն ու շ ե ր ա մ ի բ ո ժ ո ժ ն ե ր ի ա ր ա տ ն ե ր ի ժ ա ու ն զ մ ա ն մ ա ս ի ն	18
Ա ր ա ր ա տ յ ա ն Ա. Գ. Տ ե ր ա դ ա ս ա վ ո ր ու թ յ ա ն կ ր ի ո ղ ն ի խ ա խ տ ու մ ք	23
Ս ա ֆ ր ա զ ք ե կ յ ա ն Ռ. Ռ., Ս ու ք ա ս յ ա ն Ռ. Ս. Ի ն դ ո լ ի Ն հ ի դ ր ա զ ի ղ ն ե ր ի ա զ ղ ե ց ու թ յ ու ն ղ ա ո ն ն տ ն ե ր ի ու ղ ե ղ ի և լ յ ա ր ղ ի մ ո ն ո ա մ ի ն օ ք ս ի ղ ա ղ ա յ ի վ ր ա. II	31
Ս տ ե փ ա ն յ ա ն Է. Գ., Զ ա ք ա ր յ ա ն Է. Գ., Պ ե տ ր ո ս յ ա ն Ռ. Ա., Գ ր 'ի - զ ո ր ե ն կ ո լ. Պ. Հ ա ս տ ա տ ու ն հ ո ս ա ն ք ի և ղ ե ն տ զ ն յ ա ն ճ ա ո ա դ ա յ թ ա հ ա ր մ ա ն ա ղ - ղ ե ց ու թ յ ու ն ղ ս պ ի տ ա կ ա ո ն ն տ ն ե ր ի Ռ. - Է. ս ի ս տ ե մ ի մ ի տ ո տ ի կ ա կ տ ի վ ու թ յ ա ն, ֆ ա - զ ո ճ ի տ ա յ ի ն հ ա տ կ ու թ յ ա ն և ո ա ղ ի ո ղ զ ա յ ն ու թ յ ա ն վ ր ա	39
Գ ա ս պ ա յ ա ն Է. Գ. Է ս տ ր ո ղ ն ն ե ր ի և ա ն դ ր ո ղ ն ն ե ր ի հ ա մ ա կ ց ա կ ա ն ա ղ ղ ե ց ու թ յ ու ն ղ ա լ ու ք ս ա ն ա յ ի ն դ ի ա ր ե տ ի ը ն թ ա ց ք ի վ ր ա ա ո ն ն տ ն ե ր ի մ ո տ	45
Ս ա ր ու խ ա ն յ ա ն Է. Գ., Մ ու լ չ ա ն ո վ Մ. Ի., Բ ե զ ի ն գ ե ր Է. Ն. Լ ու յ ս ի ա ղ ղ ե ց ու թ յ ու ն ղ լ ի պ ո պ ր ո տ ե ի ղ ն ե ր ի բ ի ո ս ի ն թ ե ղ ի վ ր ա ե գ ի պ տ ա ց ու ր ե ն ի պ լ ա ս տ ի ղ ն ե ր ի դ ի - ֆ ե ր ե ն ց ի ա ց ի ա յ ի մ ի չ ո ճ ո վ	54
Օ հ ա ն չ ա ն յ ա ն Ա. Մ. Euphididae Berlese, 1913 ը ն տ ա ն ի ք ի տ ղ ե ր ղ Հ ա յ ա ս տ ա ն ի ց (Mesostigmata, Gamasoidea)	58
Հ ա կ ո ք յ ա ն Զ. Մ., Շ ա ք ա ր յ ա ն Գ. Ա., Գ ա ն ի ե լ յ ա ն Ս. Գ. Մ ի կ ր ո օ ր զ ա - յ ի ղ մ ն ե ր ի ղ զ ա յ ու ն ու թ յ ու ն ղ Հ ա յ ա ս տ ա ն ի մ ի ք ա ն ի շ ը ղ ա ն ն ե ր ի ա կ ն ա մ ո մ ի ն կ ա տ մ ա մ ք Մ ա ր ջ ա ն յ ա ն Ֆ. Ս. Ա ր ե լ է յ ա ն կ ա ղ ն ու ա ն տ ա ո ն ե ր ի վ ի ճ ա կ ր Հ ա յ ա ս տ ա ն ու մ և ն ր ա ն ց բ ա ր ղ ա վ մ ա ն ու ղ ի ն ե ր ղ	70
Հ ա ր ու թ յ ու ն յ ա ն Գ. Ա. Հ ա յ կ ա կ ա ն Ս Ս Ն ղ ե կ ր ա տ ի վ տ ն կ ա ր կ ն ե ր ի վ ն ա ս ա տ ու ն ե ր ի պ ա ր ա ղ ի տ ն ե ր ղ	75
Ղ ա զ ա ր յ ա ն Ս. Գ. Գ ա ո ն ե ր ի մ ի ք ա ն ի կ ե ն ս ա ր ա ն ա կ ա ն հ ա տ կ ու թ յ ու ն ն ե ր ղ ո չ խ ա ր - ն ե ր ի ձ մ ե ո ա յ ի ն ծ ն ի ժ ա մ ա ն ա կ	85
	93

Հ ա մ ա ո տ ղ ի տ ա կ ա ն հ ա ղ ու ր ղ ու մ ն ե ր

Բ ա տ ի կ յ ա ն Հ. Գ., Մ ա ր տ ի ր ո ս յ ա ն Ս. Ն. Crepis capillaris-ի ս ե ր մ ե ր ու մ ղ ե ն տ - ղ ե ն յ ա ն ճ ա ո ա դ ա յ թ ն ե ր ո վ ի ն դ ու կ ց վ ա ձ ք ր ո մ ո ս ո մ ա յ ի ն խ ղ ու մ ն ե ր ի վ ե ր ա կ ա ն զ ն ու մ ք	98
--	----

Ռ ե ֆ ե ր ա տ ն ե ր

Գ յ ու ս յ ա ն Մ. Մ. Mucorales կ ար գ ի ս ն կ ե ր ի տ ար ա ձ վ ա ժ ու թ յ ու ն ղ Հ ա յ ա ս տ ա ն ի ա զ - ր ո կ ի ժ ա յ ա կ ա ն տ ար բ ե ր գ ո տ ի ն ե ր ու մ մ շ ա կ վ ո ղ ծ խ ա խ ո տ ի ո ի ղ ո ս ֆ ե ր ա յ ու մ	102
Ա ն տ ո ն յ ա ն Ա. Շ., Ք ա մ ա լ յ ա ն Վ. Շ. Ս ե ր մ ն ե յ ա կ ի ք ա ն ա կ ի և ու ր ա կ ի ա ղ ղ ե ց ու թ յ ու ն ղ մ ար ի ի բ ե ղ մ ն ա վ ո ր ու թ յ ա ն ու ս ե ր ն ղ ի ու ղ ց ու ց ա ն ի շ ն ե ր ի վ ր ա	104
Ա կ ր ա մ ո վ ս կ ա յ ա ն Է. Գ. Ա ր ա ր ա տ յ ա ն հ ար թ ա վ ա յ ու մ և ս ա հ ա մ ա ն ա կ ի ց ն ա խ ա լ ե ո ն ա - յ ի ն վ ա յ ր ե ր ու մ հ ա ն դ ի պ ո ղ կ ի ս ա կ ա ր ծ ր ա թ և մ ի շ ա տ ն ե ր ի ս տ ա ց ի ա հ ար մ ար ե ց ու մ ղ	105
Ս տ ե փ ա ն յ ա ն Ն. Գ., Պ ո պ ո վ Վ. Ի. Կ ո վ կ ա ս յ ա ն գ ո ղ շ ց ի ղ ի ս պ ի տ ա կ ա թ ն ա տ ո վ ու թ յ ո - ն ղ ղ ա տ ա ց ի ղ բ ու ժ մ ա ն գ ո տ ի ու մ	106
Վ ա ր դ ա ն յ ա ն Լ. Գ. Հ ո ր թ ե ր ի ա ր յ ա ն մ ի ք ա ն ի ց ու ց ա ն ի շ ն ե ր ի մ ա ս ի ն ն ր ա ն ց կ ա թ ի փ ո խ ա ր ի ն ի շ ն ե ր ո վ և հ ա տ ու կ հ ա մ ա կ ց վ ա ձ կ ե ր ե ր ո վ ա ճ ե ց մ ա ն ժ ա մ ա ն ա կ	108

Հ ի շ ա ր ժ ա ն տ ա ր ե ք վ ե ր

Ա. Բ. Շ ե լ կ ո վ ն ի կ ո վ (ծ ն ն ղ յ ա ն 100-ա մ յ ա կ ի ն ն վ ի ր վ ա ձ)	110
---	-----

СОДЕРЖАНИЕ

Тер-Карапетян М. А., Арутюнян Т. Г. Превращение кормового протеина в микробный в процессе рубцового пищеварения	3
Галоян А. А., Захарян Р. А., Гарибян Д. В. О цитоплазматической, немитохондриальной, дезоксирибонуклеиновой кислоте мозга	13
Саркисян С. М., Азизян А. А. Новые данные о наследовании коконных дефектов у тутового шелкопряда	18
Арапьян А. Г. Криогенное нарушение в листорасположении	23
Сафразбекян Р. Р., Сукасян Р. С. О влиянии ряда индолилгидразидов на активность МАО мозга и печени крыс. II. Сравнительное действие некоторых индолилгидразидов и их изопропил производных в опытах <i>in vitro</i>	31
Степанян Э. Д., Захарян Э. Г., Петросян Р. А., Григоренко Л. П. Влияние постоянного тока и рентгеновского облучения на митотическую активность, фагоцитарную способность Р-Э. системы и радиочувствительность белых крыс	39
Гаспарян Э. Г. Влияние комбинированного применения эстрогенов и андрогенов на течение аллоксанового диабета у крыс	45
Саруханян Э. Г., Молчанов М. И., Безингер Э. Н. Влияние света на биосинтез липопротеидов при дифференциации пластид кукурузы	54
Оганджян А. М. Клещи семейства <i>Euphidae</i> Berlese, 1913 из Армении (<i>Mesostigmata</i> , <i>Gamasoidea</i>)	58
Акопян З. М., Шакарян Г. А., Даниелян С. Г. Чувствительность микроорганизмов к прополису некоторых районов Армянской ССР	70
Марджанян Ф. С. О состоянии лесов восточного дуба в Армении и пути их улучшения	75
Арутюнян Г. А. Паразиты вредителей декоративных насаждений Армянской ССР	85
Казарян С. Г. О некоторых биологических особенностях ягнят при организации зимнего окота овец	93

Краткие научные сообщения

Батикян Г. Г., Мартиросян С. Н. Восстановление разрывов хромосом, индуцированных рентгеновскими лучами, в семенах <i>Crepis capillaris</i> L.	98
---	----

Р е ф е р а т ы

Гюсян М. М. Распространенность грибов порядка <i>Mucogales</i> в ризосфере табака в различных агроклиматических зонах Армении	102
Антонян А. Ш., Камалян В. Ш. Влияние количества и качества сперматозоидов на оплодотворяемость маток и некоторые показатели потомства	104
Акрамовская Э. Г. Стациальная приуроченность полужесткокрылых насекомых, встречающихся на Арагатской равнине и прилегающих предгорьях	105
Степанян Н. Г., Попов В. И. Белкомомолочность коров кавказской бурой породы в зоне чистопородного разведения	106
Вардеванян Л. Г. Некоторые показатели крови телят при выращивании их на заменителях молока и специальных комбикормах.	108

Памятные даты

А. Б. Шелковников. (К 100-летию со дня рождения)	110
--	-----

C O N T E N T S

Ter-Karapetian M. A., Harutyounian T. G. The conversion of the toddler protein into microbial in the course of rumen digestion	3
Galoyan A. A., Zakharian P. A., Garibian D. V. The cytoplasmatic extramitochondrial, desoxyribonucleic acid of the brain	13
Sarkissian S. M., Azizian A. A. New data on the inheritance of silk-worms cocoon defects	18
Araratian A. G. The cryogenic disturbance of leaf arrangement	23
Safrazbekian R. R., Sukassian R. S. The influence of indolilhydrazide series on the monoamine oxidase activity of the brain and liver in rats. Part II. The comparative effect of some indolilhydrazides and their isopropyl derivatives in vitro	31
Stepanian E. D., Zakarian E. G., Petrossian R. A., Grigorenko Z. P. The influence of continuous current and x-ray irradiation on the mitotic activity of bone-marrow cells, the phagocytic capacity of R. E. system and radiosensitivity of white rats	39
Gasparian E. G. The effect of combined use of estrogens and androgens on the course of alloxan diabetes in rats	45
Sarukhanian E. G., Molchanov M. I., Bezinger E. N. The effect of light on the biosynthesis of lipoproteids during the differentiation of plastids of maize	54
Ohandjanian A. M. The mites of the family—Eviphididae Berlese, 1913 in Armenia (Mesostigmata, Gamasoidea)	58
Hakopian Z. M., Shakarian G. A., Danielian S. G. The sensitivity of microorganisms to propolis (bee glue) in some regions of the Armenian SSR	70
Marjanian F. C. The state of the forests of eastern oak on Armenia and the means of their improvement	75
Harutyounian G. A. The parasites of the pests of decorative plants implants in the Armenian SSR	85
Kazarian S. G. Some biological peculiarities of lambs during winter lambing	93

Short scientific reports

Batikian G. G., Martirossian. The restoration of the chromosomes break induced by means of x-ray in the seed of <i>Crepis capillaris</i> L.	98
---	----

R e f e r e n c e s

Hyousian M. M. Distribution of the fungi of the Mucorales order in the rhizosphere of tobacco in different agroclimatic zones of the Armenian SSR	102
Antonian A. Sh., Kamalian V. Sh. The influence of the quality and quantity of spermatazoids on the fertilization of the uterus and on some indices of the offsprings	104
Akramovskajya E. G. Stational coincidental aptitude of semirigid-winged insects met on the Ararat plateau and adjacent foothills	105
Stepanian N. G., Popov V. I. Protein content in the milk of Caucasian Brown Breed cows in the area of purebred cattle	106
Vardevanian L. G. Some characteristics of the blood picture in calves fed on milk-substitutes and starters	108

Memorable date

A. B. Shelkovnikov (on his centenary)	110
---	-----

